

# Sportliche Zukunft mit großen Zielen

6.11.07

## Stiftung der Sparkasse Osterode unterstützt Schützenbrüderschaft Freiheit

**OSTERODE** (red). Bereits mehrere Jahre führt die Schützenbrüderschaft Freiheit Jugendliche und Erwachsene aus der Region an den Schießsport heran. Die Nachwuchsförderung und die Unterstützung der Jugendarbeit haben einen sehr hohen Stellenwert bekommen. Ein traditionsreicher Verein, der jung geblieben ist und sich große Ziele setzt.

Im vergangenen Jahr konnte das Freiheiter Luftgewehrteam in die zweithöchste deutsche Klasse, die Regionalliga aufsteigen. Zwei Siege zum Auftakt bescherten gleich die erste Tabellenführung der Saison. Mit nunmehr 37 ungeschlagenen Partien in Folge gehört die Schützenbrüderschaft Freiheit zweifellos zu den Top-Adressen in Südniedersachsen.

Große Ziele hat sich auch Maximilian Kief gesetzt, der als 13jähriger mit dem Schießsport begann und sich in die-



Bei der Übergabe des symbolischen Schecks (von links): Maximilian Kief, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Osterode Thomas Toebe und Volker Fröchtenicht.

FOTO: RED

sem Jahr neben Bronze- und Silbermedaillen bei den nationalen Titelkämpfen auch den Titel des Deutschen Meisters bei den Junioren mit dem Luft-

gewehr sichern konnte. Mit seinen mittlerweile 18 Jahren strebt der Gymnasiast nicht nur das Abitur und ein anschließendes Jurastudium,

sondern auch die Bundesliga 2009 an. Alles unter einen Hut zu bekommen „erfordere Disziplin und Organisation“, verrät Kief weiter. Um nun die erfolgreiche Arbeit der Trainer und Sportler zu erleichtern, unterstützt die Stiftung der Sparkasse Osterode den Verein bei der Anschaffung neuer Schießgeräte. „Der Großteil unserer Gewehre ist über 20 Jahre alt und nicht nur technisch veraltet“, so der Vorsitzende der Freiheiter Schützen, Volker Fröchtenicht. Mit dem neuen Luftgewehr könne man den Schießsport künftig unter zeitgemäßen Bedingungen vermitteln. Seinen Dank richtete Fröchtenicht an Thomas Toebe, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Osterode am Harz, der im Namen der Stiftung einen Scheck überreichte. Mit der Stiftung möchte die Sparkasse den passenden Weg für das weitere Engagement ermöglichen.